
 

 

Teramo lì 24/08/2023                                                                                        Al Comandante Provinciale 

Vigili del Fuoco Teramo 

(Primo Dirigente Davide MARTELLA) 

 

                                                                                        E, p.c.                     Al Direttore Regionale 

Dei VVF dell’Abruzzo 

(Dirigente Generale Gennaro TORNATORE) 

 

Alle Segreterie Nazionali 

Della FNS CISL e della FP CGIL VVF 

ROMA 

 

Al Segretario Regionale 

FNS CISL Abruzzo/Molise 

(Sig. Antonello GHIZZONI)  

 

Al Coordinatore regionale 

FP CGIL VVF ABRUZZO 

Antonio salvatori      

     

 
 

 

OGGETTO:Informativa su O.d.G. mobilità territoriale appartenente al ruole dei 
CS/CR– Verbale di riunione del 24/08/2023 - CONTESTAZIONE - 

 
 

 

Avendo dato lettura all’Informativa di cui all’oggetto, queste OO.SS. non possono che esprimere il 
loro totale dissenso su quanto prospettato. 

Innanzitutto, del personale avente diritto alla Legge 104 è stato assegnato presso il distaccamento 
di Nereto anziché presso quello di Roseto, che sarebbe stata la sede di lavoro più vicina alla 
persona da assistere.  

Si aggiunga inoltre che un’ulteriore unità, avente sempre diritto alla legge 104, è stata anch’essa 
assegnata presso il distaccamento di Nereto, in assegnazione temporanea a fronte di un collega 
graduato assente per lunga malattia, modalità questa unica nella storia di questo Comando!!! 



Aggiungiamo altresì che nella precedente mobilità dei graduati, il Dirigente ritenne di non dover 
effettuare il riequilibrio delle 4 unità più anziane presso il distaccamento di Roseto, in quanto non 
necessario, mentre oggi ha cambiato completamente idea!!! 

Pertanto, secondo queste Strutture Territoriali, le assegnazioni vanno rielaborate nel rispetto delle 
anzianità e delle Leggi Speciali. 

Ancora, leggendo il verbale redatto in data odierna, notiamo che Lei ha dato lettura degli OO.d.G. 
contestati con la nostra nota del 23/08/2023 che, ribadiamo, secondo il nostro parere invece 
andavano discussi, tenuto conto che per ciò che riguarda le visite mediche di Ancona e le 
problematiche relative alla mensa di servizio, erano due argomentazioni oggetto di una precedente 
Vertenza Sindacale. 

Inoltre, nella convocazione dell’11 agosto relativa alla riunione del 24/08/2023, non vi erano 
all’ordine del giorno ulteriori argomentazioni da trattare (varie ed eventuali) e, pertanto, quanto 
discusso con le due sigle sindacali presenti non ha alcuna validità (vista l’assenza numerica e di 
rappresentatività della maggioranza delle OO.SS. Territoriali). 

In conclusione, notando la sua più totale trascuratezza nei rapporti sindacali con talune 
Organizzazioni, Le ribadiamo che attueremo ogni utile iniziativa finalizzata a ristabilire le giuste 
relazioni sindacali. 

 

 
 

 


